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FRAKTION IM RAT DER STADT JÜLICH

 
                      Jülich, den 23.05.2023 
 
 

Herrn Bürgermeister 
Axel Fuchs 
Stadt Jülich 

 
 
 
Antrag zur Entschärfung der Verkehrssituation im Bereich der  B55 bei Mersch  
 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Fuchs,  
 
wir beantragen Maßnahmen zu entwickeln und umzusetzen um die Verkehrssituation im Bereich der B55 
bei Mersch von den Autobahnauffahrten bis einschließlich der Einmündungen in Richtung Mersch und Jü-
lich, incl. der Kreuzung für landwirtschaftliche Fahrzeuge und Radfahrer in den Wirtschaftsweg in Richtung 
Broich zu entschärfen. 
Die unterschiedlichen Straßenlastträger sind entsprechend zu beteiligen, womit auch die Weiterleitung  
unseres Antrages eingeschlossen ist. 
 
Begründung: 
Die Verkehrssituation auf der B55 im beschriebenen Bereich ist in letzter Zeit durch gar tödliche Unfälle in 

einem für die Öffentlichkeit nicht akzeptablen Zustand. Die erlaubten Geschwindigkeiten sind zu hoch, ge-

sonderte Einmündungshilfen, wie beispielweise am  v. Schöfer-Ring/Linnicher Straße sind hier nicht vor-

handen. Insbesondere die Einmündungen  aus Jülich kommend auf die B55 für Linksabbieger in Richtung 

Autobahn und in Gegenrichtung für Linksabbieger in Richtung Jülich stellen besondere Gefahrenquellen 

dar. Vermutlich überhöhte Geschwindigkeit auf der B55 waren Ursachen für bekannte Unfälle. Zudem wür-

de eine Senkung der Geschwindigkeit auch die Lärmbelastung der Anwohnenden im Bereich Mersch redu-

zieren. 

All dies wird demnächst noch deutlich verschärft, wird doch mit weiteren Entwicklung des Brainergy-Parks 

der Verkehr in dem hier beschriebenen Bereich deutlich zunehmen. 

 

 

            Mit besten Grüßen 

  
(Fraktionsvorsitzender) 


